

KATA PENGANTAR



puji syukur penulis panjatkan dengan segala kerendahan hati kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, hidayah serta karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul **“Hubungan Adopsi Teknologi Minapadi dengan Penerimaan Usahatani”** yang diajukan sebagai salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana Pertanian di Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Penulis menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Hj. Enok Sumarsih, Ir., M.P. selaku Ketua Komisi Pembimbing dan Hj. Rina Nuryati, Ir., M.P. selaku Anggota Komisi Pembimbing yang telah memberikan bimbingan dan masukan-masukan serta dorongan dalam penyelesaian skripsi ini.

Secara khusus penulis ucapkan terima kasih kepada Ibunda Hj. Maesaroh dan Ayahanda H. Lili Makmur atas segala kasih sayang, dukungan, doa, motivasi serta bimbingan sehingga penulis bisa menjadi seperti sekarang. Saudara-saudara penulis yang terkasih, Lia Mulya, Rai Septiani, Imam Makmuri terima kasih atas dukungannya dan tak lupa pada calon istriku Indang Ratu Avinafatma S.Pd yang telah memberi motivasi dan kasih sayang yang diberikan.

Kepada saudara-saudaraku seperjuangan Mahasiswa Fakultas Pertanian Angkatan 2013 dan adik-adik tingkat, saya haturkan terima kasih atas segala dukungan dan bantuannya. Tidak lupa kepada semua pihak yang penulis tidak dapat

sebutkan satu persatu yang telah banyak membantu penulis baik secara langsung maupun tidak langsung dalam penyusunan Skripsi ini Semoga Allah SWT memberi balasan yang berlipat ganda.

Penulis menyadari dalam penyusunan Skripsi ini masih jauh dari kata sempurna dan masih terdapat kekurangan, oleh karena itu penulis mengharapkan adanya saran dan kritik yang bersifat membangun dari berbagai pihak demi kesempurnaan penulisan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat berguna dan bermanfaat bagi kita semua. Akhir kata, penulis mengucapkan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah banyak berdiskusi, memberikan inspirasi, serta memberikan dukungan tanpa henti.

Tasikmalaya, Oktober 2018

Penulis